

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

VOUS SEULEMENT

Par Madamolive Posté le 20/08/2021 à 18:35

Si vous attendez de boire par peur de perdre votre conjoint, soyez assuré que c'est ce qui va se passer !
Je suis passée par là, il est finalement parti et là je me suis occupée de moi. Il n'est jamais revenu, j'ai fait 8 années sans alcool, j'ai été bien mais j'y ai retouché.
Aujourd'hui je suis à ma 4e journée sans alcool mais je suis seule, je n'ai pas peur de perdre un conjoint mais je suis malheureuse.
Finalement l'alcool c'est pas pour moi.
Je sais exactement dans quelle position vous êtes.
Faites-le pour vous-même, pas par peur de perdre un conjoint.